

09.02.2024

Barrierefreier Zugang zum U-Bahn Gebäude Partnachplatz

Antrag

Der Eingang in das U-Bahn Gebäude Partnachplatz wird so umgestaltet, dass auch Personen mit eingeschränkter Mobilität das Gebäude selbstständig betreten können.

Begründung

Um in das U-Bahn Gebäude zu gelangen müssen schwere manuelle Flügeltüren geöffnet werden. Es gibt keinerlei Möglichkeit, die Türen automatisch zu öffnen, auch ist kein zusätzlicher Bedarfseingang für Personen mit eingeschränkter Mobilität vorhanden. Die Türen gehen nach außen auf, es ist also immer eine freie Hand von Nöten um die Tür aufziehen zu können. Zwar gibt es niedrige Haltestangen für Rollstuhlfahrer*innen, diese sind jedoch keine Hilfe für Personen mit Rollatoren, Krücken, Gehhilfen oder mit Kinderwägen. Diese Menschen sind stets auf die Hilfe von Passanten oder einer Begleitung angewiesen, um das Gebäude betreten zu können.

gez. Charlotte Mosebach
Für die SPD-Fraktion im BA 7

